

Kronenzeitung Niederösterreich vom 29. Juni 2019

Seite 26 

NIEDERÖSTERREICH

Samstag, 29. Juni 2019

Samstag, 29. Juni 2019

NIEDERÖSTERREICH

Seite 27 



Schmiede am Ravelsbach im Weinviertel.

Foto: Schmiede am Ravelsbach



Gabrium im Kloster St. Gabriel bei Mödling.

Foto: Ivory Rose Photography



Weingut Rathbauer in Kottlingbrunn im Bezirk Baden.

Foto: Weingut Rathbauer



Empfang im schattigen Hof: Schloss Ernegg im Mostviertel

Foto: Instagram

➤ Schon Tausende Trauungsfeiern im Internet gebucht ➤ Vier der Top-Locations

An romantischen Plätzen das

Liebe ist . . . den Bund der Ehe an einem der schönsten Orte im Land zu schließen. Der Weg dorthin führt verträumte Brautpaare jetzt immer öfter über das Internet. Laut zwei wichtigen Hochzeitsportalen gehen gleich vier Plätze unter den Top-10-Locations mit bis zu mehr als 11.000 Klicks klar an Niederösterreich.

Mehr als 80 Prozent der heiratswilligen Paare nutzen heutzutage bereits das Internet als wichtigste Informationsquelle, um ihre Hochzeit zu planen. So lautet das Ergebnis einer Umfrage der führenden Online-Portale.

„Gemeinsam vermitteln wir in Österreich jede achte Hochzeit. In Summe sind das 6000 unvergessliche Feiern und Buchungen mit einem Volumen von 30 Millionen Euro“, erklären Bernhard Fichtenbauer (hochzeits-location.info) und Roland Voraberger (hochzeit.click). Sie freuen sich nicht nur über ihre neue Kooperation, sondern begutachteten auch das Suchverhalten von insgesamt 350.000 Usern. Die Aufmerksamkeit galt den mehr als vier Millionen Seitenaufrufen des vergangenen Jahres. Unter den über 2200 aufgelisteten Locations vom Neusiedler See bis an den

von Brautpaaren in Niederösterreich:

Jawort geben

Bodensee und im benachbarten Ausland landeten gleich vier Örtlichkeiten in Niederösterreich unter den Top Ten. Den österreichweit vierten Platz belegt die Schmiede am Ravelsbach im Bezirk Hollabrunn mit 11.406 Klicks. Knapp dahinter mit 10.387 Aufrufen rangiert das Gabrium in

Maria Enzersdorf bei Mödling, 9187 Paare zogen das Weingut Rathbauer in Kottlingbrunn im Bezirk Baden in Betracht. Schloss Ernegg in Steinakirchen am Forst, Bezirk Scheibbs, wurde 7975-mal angeklickt. Übrigens: Die ersten beiden Plätze gingen ans Burgenland.
Ch. Weisgram, K. Grammer

Morgen lesen Sie
Hinter Krone hunt